

Fecha 24.11.2021	Sección Economía	Página PP-4
---------------------	---------------------	----------------

# Reconsidera López Obrador: no va Herrera a Banxico

**RELEVO.** Genera incertidumbre la identidad de la nueva propuesta del presidente

El retiro del nombramiento de Ar-

turo Herrera como gobernador del Banco de México abre una ventana de incertidumbre hasta no saber quién será el nuevo candidato.

Herrera, en su cuenta de Twitter, confirmó que el presidente López Obrador le informó hace una semana sobre su decisión de retirar la propuesta ante el Senado.

El líder de Morena en el Sena-

do, Ricardo Monreal, reveló que AMLO retiró en agosto el dictamen con el nombramiento de Herrera, y dijo que aún están a la espera de que envíe una nueva propuesta.

Analistas consideran que el peor escenario sería que se nominara a alguien desconocido por el mercado y sin experiencia en política monetaria.— *Redacción*



Continúa en siguiente hoja

Página 1 de 4  
\$ 127890.00  
Tam: 870 cm2

Fecha <b>24.11.2021</b>	Sección <b>Economía</b>	Página <b>PP-4</b>
----------------------------	----------------------------	-----------------------

**JUNTA DE GOBIERNO**

# Retiran propuesta de Herrera para jefe del Banco de México

Prevén incertidumbre hasta que se nombre al sustituto de Díaz de León

**Señala Ricardo Monreal que desde agosto se retiró el nombramiento**

**REDACCIÓN**  
 economia@elfinanciero.com.mx

Tras el retiro del nombramiento de Arturo Herrera al frente del Banco de México, se abre espacio para la incertidumbre hasta conocer qué nuevo candidato llenará el perfil para ocupar el puesto, en un momento de gran apremio para la institución, cuando se prevé que la inflación repuntará al 7 por ciento a fin de año.

A través de su cuenta de Twitter, Herrera indicó ayer que el presidente Andrés Manuel López Obrador le informó que será reconsiderada su postulación a cargo del organismo central. “Con relación a la

información que se ha vertido, quisiera confirmar que efectivamente el Presidente me informó hace una semana que había decidido reconsiderar mi nombramiento al frente del Banco de México”, expresó.

El líder de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, indicó que el Presidente retiró en agosto pasado el dictamen con el nombramiento para que Herrera, exsecretario de Hacienda, formara parte de la Junta de Gobierno del Banco de México.

La senadora panista Kenia López Rabadán reveló que, cuando se retiró el dictamen correspondiente de la Comisión Permanente, no había los votos suficientes para poder aprobarlo.

Asimismo, hizo un llamado para realizar el nombramiento, con el objetivo de no generar incertidumbre en la economía.

“Arturo es un extraordinario ser-

vidor público, un gran economista y una excelente persona. Lamento mucho que el país se haya perdido la oportunidad de contar con él en un puesto de tanta responsabilidad. Mucha suerte en lo que venga. Sé que habrá muchas oportunidades en el futuro”, indicó el subgobernador de Banxico, Gerardo Esquivel, en su cuenta de Twitter.

Alejandro Díaz de León concluye su periodo como gobernador del banco central el 31 de diciembre próximo. Cualquiera de los subgobernadores, –con excepción de Jonathan Heath, por sobrepasar la edad–, podrían sucederlo, pero al interior del propio instituto tienen pocas expectativas de que el nuevo elegido surja de dentro.

“Lástima que Jonathan Heath tiene 67 años, sería el mejor visto; cualquiera de los otros 3 subgobernadores puede cubrir el puesto.

Continúa en siguiente hoja

Página 2 de 4

Fecha <b>24.11.2021</b>	Sección <b>Economía</b>	Página <b>PP-4</b>
----------------------------	----------------------------	-----------------------

Pero si buscamos personas con las cualidades requeridas: liderazgo, comunicación, señorío, experiencia internacional, y académica destacable, podríamos proponer a Alejandro Reynoso, Carlos Alberto Martínez y al subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorío”, expresó Ernesto O’Farrill, presidente de Grupo Bursamétrica.

Alejandro Reynoso es presidente y socio fundador de Fibra HD, tiene una carrera ejemplar en banca de inversión y en la Consar. Carlos Alberto Martínez, ha trabajado en el Banco de México, la Secretaría de Hacienda, en Washington y en la Presidencia de la República; ha sido profesor en la Universidad Panamericana, Ibero y TEC de Monterrey.

Mario Di Constanzo, consultor financiero y expresidente de la Condusef, apuntó que el problema estriba en que la 4T no tiene muchos cuadros, por lo que se bajaran nombres del sector privado para ocupar el cargo, como Alejandro Valenzuela, de Banco Azteca o Emilio Romano, de Bank of America.

También mencionan como posibles candidatos a Raquel Buenrostro, jefa del SAT, e incluso a su hermana, Lucía Buenrostro. También a Gabriel

Casillas actual economista en jefe para América Latina de Barclays, y Bernardo González Aréchiga.

Para Di Constanzo, Lucía Buenrostro no cubre el perfil que exige la Ley, de los cinco años de experiencia... “pero si el Presidente se obstina, puede nombrar a cualquier candidato”.

#### INCERTIDUMBRE Y VOLATILIDAD

Gabriela Siller, economista en jefe de Banco Base dijo que, lo más sensato para aminorar la incertidumbre sería la reelección de Díaz de León. “Lo mejor para acallar los rumores sería ratificarlo lo antes posible”, apuntó.

Alejandro Saldaña, subdirector de análisis de Ve Por Más, indicó que, si bien genera incertidumbre el hecho de que Herrera haya sido descartado, la Ley de Banxico se encarga de mitigar esos riesgos, y en caso de que no se cuente con otro nominado, el subgobernador con mayor antigüedad ocuparía el cargo de manera temporal, quien en este caso sería Irene Espinosa.

Carlos González, director de análisis de Monex, apuntó que la falta de claridad sobre quién será el gobernador genera incertidumbre en los mercados, que si bien se da con mucha anticipación, no hay una clara visibilidad de quién pudiera ocupar el cargo.— *F. Gazcón, E. Ortega, G. Castañares, R. Mejía y J. Leyva.*

*“(...) El Presidente me informó hace una semana que había decidido reconsiderar mi nombramiento al frente del Banxico”*

**ARTURO HERRERA**  
Exsecretario de Hacienda

*“Lamento mucho que el país se haya perdido la oportunidad de contar con él en un puesto de tanta responsabilidad”*

**GERARDO ESQUIVEL**  
Subgobernador del Banco de México

*“El Senado, en sus facultades exclusivas, ratificará la propuesta del Ejecutivo federal para cubrir el cargo”.*

**RICARDO MONREAL**  
Líder de Morena en el Senado

#### EXPECTATIVA

Para Citibanamex, el peor escenario sería que AMLO nominara a algún desconocido y sin experiencia en política monetaria.

Fecha 24.11.2021	Sección Economía	Página PP-4
---------------------	---------------------	----------------



ARCHIVO EFE

**HERRERA.** Fue titular de Hacienda de julio de 2019 hasta el mismo mes de 2021.